Kreismeisterschaften in Iserlohn



Mit einer enormen Steigerung haben sich die 13-jährigen Mädchen der LG Menden bei den Kreismeisterschaften in Iserlohn im Weitsprung eindrucksvoll in Szene gesetzt:

5,48 Meter für Bevin Asemota, die sich damit als Zweite in der DLV-Bestenliste der älteren Jahrgangsklasse der W14 einreihen kann, das war zugleich ein neuer Kreisrekord; sie löste Jutta Freisen ab, die 1995 auch für die LG Menden, 5,45 Meter gesprungen ist.

Anni Dünnebacke und Greta Mau freuten sich, dass sie die vier Meter mit 4,19 und 4,16 Meter geschafft haben. Mit den Mädchen freute sich ihre Sportkameradin Paulina Mainka, die verletzungsbedingt zur Zeit kürzer treten muss.